

## **Bundesversammlung**

Die eidgenössischen Räte sind Montag, den 2. Juni 1969, um 18.15 Uhr zur 7. Tagung der 38. Legislaturperiode zusammengetreten.

*In den Nationalrat ist neu eingetreten:*

Herr Max Chopard, Dienstchef, von Sonvilier, in Untersiggenthal, an Stelle des zurückgetretenen Herrn Louis Lang.

*In den Ständerat ist neu eingetreten:*

Herr Carlos Grosjean, Fürsprecher, von Plagne und La Chaux-de-Fonds, in Auvernier, an Stelle von Herrn Jean-Louis Barolet.

## **Aus den Verhandlungen des Bundesrates**

(Vom 19. Mai 1969)

Der Bundesrat hat zur Kenntnis genommen, dass das Konsulat des Haschemitischen Königreichs Jordanien in Genf in den Rang eines Generalkonsulates erhoben worden ist. Er hat Herrn Honorarkonsul Ibrahim Saleh Zreikat ein neues Exequatur als Berufs-Generalkonsul mit Amtsbefugnis über die ganze Schweiz erteilt.

(Vom 20. Mai 1969)

Das Komitee für das Eidgenössische Volksbegehren gegen die Überfremdung in Zürich hat der Schweizerischen Bundeskanzlei die Unterschriftenbogen für eine Volksinitiative betreffend Massnahmen gegen die bevölkerungsmässige und wirtschaftliche Überfremdung der Schweiz eingereicht. Nach den Angaben des Komitees tragen die Bogen 71 772 Unterschriften. Die Unterschriftenbogen sind dem Eidgenössischen Statistischen Amt zur Prüfung überwiesen worden.

(Vom 21. Mai 1969)

Herr Pierre F. Pittet, lic. ès sc. écon., von Pampigny, bisher Generalsekretär der ETH-Lausanne, wurde zum Sektionschef I befördert.

Herr Karl Müller, von Trub, Dr. iur., zur Zeit Adjunkt I beim Departementssekretariat des Eidgenössischen Justiz- und Polizeidepartements, wurde zum Adjunkten I des Bundesamtes für Zivilschutz gewählt und Herr Dr. Walter Basler, von Zeihen, zur Zeit Adjunkt I beim Eidgenössischen Versicherungsamt, zum Sektionschef Ia befördert.

Der Bundesrat hat für den Rest der Amtsdauer 1969–1972 folgende Ersatzwahlen in die eidgenössische Kommission für Zivilschutzangelegenheiten getroffen:

Präsident: Jakob Gotthard, Fürsprecher, Bern (bisher Vizepräsident);  
 Vizepräsidentin: Berthoud Denise, Dr. iur. und Fürsprecher, Neuenburg (bisher  
 Mitglied; Mitglied: Schmid Hans-Peter, Dr. iur., Advokat und Notar, Basel  
 (bisher Ersatzmitglied); Ersatzmann: Jolidon Pierre, Dr. iur. und Fürsprecher,  
 Bern (neu).

Herr Kurt Stöckli, von Rüscheegg, Ing.-Techn. HTL, wurde als Chef der  
 Eidgenössischen Münzstätte gewählt.

(Vom 23. Mai 1969)

Der Bundesrat hat Herrn Ugo Aldrighetti das Exequatur als Berufskonsul  
 von Italien in Chur, mit Amtsbefugnis über den Kanton Graubünden, erteilt.

## **Bekanntmachungen von Departementen und anderen Verwaltungsstellen des Bundes**

### **Änderungen im diplomatischen Korps vom 21. bis 27. Mai 1969**

#### *Aufnahme der dienstlichen Tätigkeit*

##### *Australien*

Herr Oliver James Cordell, Zweiter Sekretär.

##### *Vereinigte Staaten von Amerika*

Herr Oberst Georges R. Guay, Luftattaché.

#### *Beendigung der dienstlichen Tätigkeit*

##### *Japan*

Herr Satoshi Kinase, Erster Sekretär.

##### *Malawi*

Herr Wallace J. Kazima, Zweiter Sekretär.

##### *Vietnam*

Herr Huynh Huu Luan, Botschaftsrat.

##### *Vereinigte Staaten von Amerika*

Herr Oberst Burton C. Andrus, Jr., Verteidigungs- und Luftattaché.

#### *Beförderung*

##### *Pakistan*

Herr Gul Haneef, Dritter Sekretär, in den Rang eines Zweiten Sekretärs.

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1969
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	22
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	06.06.1969
Date	
Data	
Seite	1163-1164
Page	
Pagina	
Ref. No	10 044 358

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.